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未来の声に応えるために！
いつも青空が広がるまちへ
岐阜市議会議員【３期目】
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《 Ｈ２８年度予算の概況について 》
今年度の主な政策や事業を解説します

《 新庁舎の設計は建設費に問題あり 》
低層庁舎案が市の意向で高層庁舎へ！？

《 国が進める地方創生とは 》
人口減少を阻止＋東京一極集中を是正

《 まち・ひと・しごと創生総合戦略 》
ＰＤＣＡサイクルによる政策検証

《 和田直也が考える地方創生私案 》
４つの政策の柱・岐阜市創生私案！

 ・・・・きちんと
市政＆議会報告

いつでも どこからでも‥
YouTube版
 ・・・・きちんと
市政＆議会報告

いつでも どこからでも‥
YouTube版

　昨年１１月に実施した
「長良橋通りトランジット
モール交通社会実験」の
継続実施に向け、新年度
以降の方針を議会質問し
「継続実施する」旨の答弁
を引き出しました。次は

て継続実施の方針が固ま
り、確実な一歩となりま
した。折しも２０１７年
は岐阜市商店街振興組合
創立７０周年、柳ケ瀬商
店街振興組合創立４０周
年、岐阜髙島屋開業４０
周年と節目の年にあたり
ます。この政策は私にと
っても一昨年の選挙戦で
強く訴えた市議３期目の

重点政策です。歩くこと
を基本としたまちづくり
へ向け、調整に徹します。

《  地方創生を加速させる！  》
トランジットモール新年度も継続

圏内になることを見据え、
首都直下型地震のリスク
分散の一案として「複都
構想」を議会提案。また
改正学校教育法の施行に
伴い魅力ある教育環境づ
くりとして、小中一貫校
の中心市街地での新設を
提案しています。折しも
駅前再開発に大手ハウス
メーカーが地権者に加わ

　今年は信長公が稲葉山
城へ入りこの地を「岐阜」
と命名して４５０年。岐
阜の「岐」は中国の岐山
王朝より「阜」は孔子の
生誕地である曲阜より頂
きました。つまり信長は

この地を「政治と学問の
国」と構想したのではな
いかと思えば、改めてこ
の２つのテーマを大切に
岐阜市の都市戦略を提案
しています。リニア開通
で東京～岐阜間が１時間

るなど都市計画が始動、
中長期的な都市戦略を構
想し、実現を目指します。

《  信長公・岐阜命名４５０  》
複都構想と小中一貫校新設を提案

　政務活動費を巡り一部
市議がお騒がせしていま
す。幼い頃から政治の世
界に憧れを抱き、子ども
たちから野球選手やケー

キ屋さんのように政治家
も憧れの仕事と思って頂
けるような仕事を残した
いと、２６歳の初当選時
より約１０年コツコツ積

み木を積み上げてきたと
いう自負を持つ私として
は、よもや同じ同僚議員
に積み木を崩された怒り
を覚えます。今回を契機
に一層議会改革を進める
と共に、市民の皆様には
「岐阜市議会に和田直也
がいてよかった」と胸を

張って思っていただける
仕事を残したいと初心変
わりません。本来、政活
費は地方分権一括法を契
機に導入されたフェアな
活動費です。ゆえに、問
題の本質である「議員の
モラルとチェック体制」
確立へ誠実に尽くします。

《  誠実な市議会を取り戻す！  》
政務活動費を巡る基本的な考え方

沿道の商店街との連携に
よる中心市街地回遊性に
向けた政策が問われます。
国からの地方創生加速化
交付金を活用した今回の
交通社会実験を契機とし、
新年度から市の事業とし

議員は毎日何してる？議会でどんな議論をしてるの？
市役所でどんな政策を進めてるの？などの素朴な疑問
にきちんとお応えします。いつでも、どこからでも‥
スマホ＆タブレットでYouTube「和田直也」検索


